

lunes, 20 de abril de 2015

Dos Hermanas. Construcción de fase 1^a Sustitución de la EEI Rafael Alberti por nuevo C3.



En Dos Hermanas se han ejecutado las obras de la primera fase en la que se ha sustituido la antigua Escuela Especial Infantil por un nuevo edificio que cuenta con 1.238 metros cuadrados y que albergará tanto a Infantil como a Primaria.

Con una inversión de 1,4 millones de euros se ha construido la zona de Infantil que cuenta con 9 aulas y aseos adaptados a niños de este ciclo.

En la segunda fase, ya en marcha, se procederá a la ampliación del edificio mediante el Plan OLA de la Junta de Andalucía.